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今年度最後の3月号となりました。普段知る機会が少ない日常の校内活動に焦点を当ててみました。

まずは新しく着任された外国語の授業のBAZ先生とその授業風景をご紹介します。BAZ先生にはアンケートにご

協力いただきました。

次に毎週水曜日のクラブ活動です。全部でいくつあるかご存知でしょうか？それぞれ楽しく、または真剣に取

り組む様子が見られました。

最後に校庭にある五小ファームで子供たちと作物を作っているおやじの会の活動のご紹介です。アンケートの

他に素敵な4コマ漫画も寄稿いただきました。

前任のガイ先生のYouTube

動画を観て、動きながら

ウォーミングアップ！

外国語授業風景とバズ先生インタビュー

授業の始まりにはみんなでじゃんけんをしたり、リズムに乗ってダンスや歌を楽しんでいま

した。バズ先生とも英語で会話をしていました。

01.

この日のGoalは「What is 

your favorite place? 」。恥

ずかしがらず積極的に発表し

ている子供が多かったです。



Q1.出身はどちらですか?

カナダのトロントで生まれてバンクーバーで育ちました。

夏は天気が良く、とても綺麗な場所です。

Q2.日本にいらっしゃって何年ですか?

2000年に日本に来ました。今年で23年目です。群馬で中

学校の先生を４年務め、その後東京の会社に16年務めました。

Q3.好きな食べ物はありますか？

納豆！海苔！鍋！キムチ！パスタ！

Q4.どのような経緯で、第五小学校の先生になったのでしょうか？

元々、前任のガイ先生と知り合いで紹介されました。

Q5.朝霞第五小学校はどんな印象ですか?

素晴らしいです！校長先生、教頭先生、先生方をはじめ、１年生〜６年生まで、みんなフレン

ドリーです。日本語でのあいさつはもちろん、英語でもあいさつをしてくれます。校長先生、教

頭先生、先生方も子供たちのことを良く考えてくれています。また、各学年４〜６組まであるの

でビッグスクールだと思います。

Q6.小学生へ外国語を教える中で、楽しいこと、逆に大変なことはありますか？

１日６クラスの授業を担当していて、パワーポイントの作成など準備が大変です。ですが、授

業をしているときはとても楽しいです。

Q7.子供たちや保護者へひとことあればお願いします。

２０２３月から、朝霞第五小学校に来ました。素晴らしい小学生で英語を教えることを楽しん

でいます。子供たちには、明るい未来があると思います。

私は、英語教育のニーズを支援するために最善を尽くします。埼玉県屈指の小学校で働けるこ

とを光栄に思います。Let's enjoy leaning English together!!!

バズ先生アンケート

英語教師になったきっかけや、子供たちの印象など伺いました。



クラブ活動

縦割り授業のように他の学年との交流があり少し緊張しているようにも見受けられましたが、

みんな仲良く楽しそうに活動していました。

02.

ソフトボール バドミントン

ミニバスケットボール ダンス

卓球 ミニテニス

サッカー

運動クラブ
体育館や校庭では運動系の

クラブの子供たちが活発に走

り回っており、自主的に活動

している様子でした。



歴史

日本文化

演劇

科学 手芸 器楽

イラスト プログラミング

クラフト工作

文化クラブ
各教室では文化系のクラブ

の子供たちが真剣に膝を突き

合わせて話し合ったり作業し

たりする様子が印象的でした。

室内ゲーム



Q1.

「おやじの会」とはどのようなどのような団体でしょうか？

「おやじの会」は子どもを中心に、学校・PTA・地域とと

もに、「守る・学ぶ・遊ぶ」の

合言葉で活動をし、子どもたちの成長を支援しつつ、おや

じ達も「楽しみながら、できる時に、できる事をする」を目

的とした団体です。

Q2.

どのようなきっかけで五小ファームを

始めることになったのでしょうか？

学校より、ファームがあると聞いて、子供たちと一緒

に作物をつくることを通してともに学びたいと思ったの

がきっかけです。

Q3.

五小ファームでは

どんな野菜を育てているのでしょうか？

整地は「おやじの会」で行い、子供たちが大根やカブなどを育てました。

Q4.

収穫した野菜はどなたが食べているのでしょうか？

給食のメニューに追加して召し上がっていると聞いてます。

五小ファームとおやじの会アンケート

“おやじの会“をみなさんご存知でしょうか？おやじの会のみなさまに活動のきっかけや、

五小ファームについて伺いました。

03.



Q5.

五小ファームを整備する中で、楽しかったこと、

逆に大変だったことはありますか？

整地する中、思ってた以上に重労働でマスクが辛かっ

たのと、次の日の筋肉痛がこたえましたが、風や土の匂

いが清々しく自然を感じながら、子どもたちの笑顔を想

像し、大人が一つの目標に向かって活動できた事がとて

も楽しかったです。

Q6.

子どもたちや保護者の方へ

ひとことあればお願いします。

「守る・学ぶ・遊ぶ」を大事に、

「楽しみながら、できる時に、できる事をする」

仲間を随時募集中です！よろしくお願いします(*^^)v

おやじの会メンバーのご厚意で、
大量の刈り取った草を処理していただきました★

☆学校ホームページにも、ファームの様子を掲載しています！


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3
	スライド 4
	スライド 5
	スライド 6

